

# Presidenta: “Durante todo el Proceso Constituyente, ha quedado demostrado que podemos construir comunidad desde la confianza”

22 JUL 2016



**Al visitar el local donde se realizará el Cabildo Provincial de Biobío, la máxima autoridad del país resaltó la madurez democrática con que se desarrollaron los Encuentros Locales e invitó a la ciudadanía seguir participando.**

En compañía de los ministros de Salud, Carmen Castillo, y de Agricultura, Carlos Furche, la Mandataria, Michelle Bachelet, recorrió las instalaciones de la sede donde se llevará a cabo el Cabildo Provincial de Biobío. “Ya terminó la etapa de los Encuentros Locales y ahora es el turno de los Cabildos para continuar lo que hemos llamado ‘conversación institucional’. Es decir, el intercambio de opiniones sobre cuáles deben ser los valores y los principios que queremos que tenga nuestra sociedad; cómo queremos convivir en el futuro; cuáles son los derechos y los deberes de todos los ciudadanos, y cuáles se priorizan aquí en esta provincia y a lo largo de todo Chile”, dijo la Jefa de Estado al comienzo de su discurso.

Mañana, sábado 23 de julio, en todas las capitales provinciales del país se desarrollarán los Cabildos, para concretar la siguiente etapa del Proceso Constituyente que es de vital importancia, ya que “la Carta Fundamental que resulte, va a ser de nosotros, y por eso la tenemos que hacer entre todos. Todas las miradas tienen que estar presentes: la voz de la región, del campo, de la ciudad, tiene que estar”, puntualizó la Presidenta.

Al final de su intervención, celebró la madurez democrática con que los chilenos hemos participado de la invitación del Gobierno: “Durante todo el Proceso Constituyente ha quedado demostrado que podemos construir comunidad desde la confianza. Al principio, cuando partimos, hubo agoreros que dijeron ‘esto va a ser un desastre, va a haber peticiones exageradas’. Y la verdad es que no. Lo que se ha demostrado en los encuentros es que los chilenos somos personas serias, responsables, con sueños, con anhelos, pero también con una postura muy constructiva”.